

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

LANCEMENT DE LA SAISON TOURISTIQUE ET GOURMANDE DE LA GASPÉSIE **Un rassemblement festif et des personnalités honorées**

Carleton-sur-Mer, le 30 mai 2024 - Une centaine d'entreprises et partenaires des industries touristique et bioalimentaire de la Gaspésie sont réunies aujourd'hui à Carleton-sur-Mer dans le cadre de la 8^e édition du Lancement de la saison touristique et gourmande. Organisé par Tourisme Gaspésie et Gaspésie Gourmande, en collaboration cette année avec la MRC Avignon et avec le soutien de la ville de Carleton-sur-Mer, l'événement est l'occasion de présenter la campagne de promotion de la destination de Tourisme Gaspésie et de dévoiler l'édition 2024 du Guide-Magazine Gaspésie Gourmande. La journée se poursuivra avec un cocktail et se terminera à la microbrasserie Le Naufrageur par un super tapas mettant en valeur les produits de la région suivis d'une soirée festive pour célébrer le début de la saison.

DES PERSONNALITÉS HONORÉES

Moment fort de la journée, la cérémonie de remise des prix a permis à Tourisme Gaspésie et Gaspésie Gourmande d'honorer des personnalités de la Gaspésie qui se distinguent par leur dynamisme et leur implication.

Prix Excellence touristique 2024, Tourisme Gaspésie

Le prix Excellence touristique vise à couronner les efforts, le professionnalisme et l'exceptionnelle contribution d'une personnalité au positionnement de la Gaspésie comme destination touristique de choix. C'est avec une immense fierté que le conseil d'administration de Tourisme Gaspésie décerne cette année ce prix à monsieur **Magella Emond** en reconnaissance de sa contribution à l'émergence du produit significatif qu'est la Station de montagne sur mer de Mont-Saint-Pierre et de son profond engagement à faire de Mont-Saint-Pierre une destination touristique reconnue et incontournable en Gaspésie.

Prix Tourisme durable 2024, Tourisme Gaspésie

C'est avec une immense joie et une grande fierté que le conseil d'administration de Tourisme Gaspésie décerne pour une première année le prix Tourisme durable pour souligner la contribution active d'une organisation au développement touristique de la Gaspésie de façon durable et responsable. Les honneurs pour l'édition 2024 vont au **Festival BleuBleu** qui se démarque par la création d'une charte d'écoresponsabilité engageant l'organisation à adopter des pratiques durables à toutes les étapes de l'événement, contribuant ainsi à créer un impact positif significatif sur l'environnement, l'économie locale et la communauté tout en enrichissant l'expérience des visiteurs.

Prix de l'excellence Gaspésie Gourmande 2024

Le Prix de l'excellence Gaspésie Gourmande est remis à une personne travaillant au sein d'une entreprise de production ou de transformation bioalimentaire membre de notre organisation. Cette personne doit avoir développé des produits novateurs et de qualité ayant permis à son entreprise de rayonner en Gaspésie comme à l'extérieur. Le prix souligne ses efforts et son dynamisme, puis reconnaît son exceptionnelle contribution au positionnement du secteur bioalimentaire gaspésien ainsi qu'à celui de Gaspésie Gourmande. Cette année, le conseil d'administration le décerne à **Guillaume Thibault, de l'entreprise Atkins et Frères**. Il a réussi à prendre la relève avec succès de cette entreprise emblématique. Voilà maintenant 11 ans qu'il en est le propriétaire. Il a su la mener encore plus loin en développant des produits innovants de grande qualité. À l'aide d'une commercialisation très efficace, ses produits sont connus partout au Québec, et font rayonner la Gaspésie et l'industrie bioalimentaire au-delà des frontières de la région.

Prix Paul-Hachey 2024 remis par Gaspésie Gourmande

Le prix Paul-Hachey est remis par Gaspésie Gourmande à un-e chef-fe complice de la région qui utilise, avec fierté et conviction, sa gamme de produits. Cette année, le conseil d'administration le décerne à **Caroline Landry, de l'entreprise Conception Gourmande**. Cette cheffe des plus créatives se distingue pour son amour des produits d'ici et par l'utilisation diversifiée qu'elle en fait. En septembre 2024, elle fêtera les 10 ans de son entreprise ; de belles années à innover et créer de formidables menus, recettes et bouchées qui font rayonner les produits de la gamme Gaspésie Gourmande ainsi que les artisans du goût de la région qui les confectionnent.

- 30 -

À PROPOS DE TOURISME GASPÉSIE

Tourisme Gaspésie est un organisme de promotion et de développement économique qui regroupe plus de 650 entreprises et organismes œuvrant dans l'industrie du tourisme en Gaspésie. Partenaire privilégié du ministère du Tourisme et faisant partie des 21 Associations touristiques régionales (ATR) du Québec, sa mission est de mobiliser, représenter, soutenir et promouvoir l'industrie touristique de la Gaspésie sur le marché du Québec et des Maritimes.

À PROPOS DE GASPÉSIE GOURMANDE

Gaspésie Gourmande rassemble près de 160 entreprises bioalimentaires. Elles regroupent des entreprises de production et de transformation de produits agricoles, marins et forestiers, et autres créations gourmandes, ainsi que des commerces de détail, restaurants, établissements d'hébergement, entreprises de distribution et autres complices qui vendent ou servent leurs produits. Gaspésie Gourmande travaille depuis plus de 30 ans à valoriser le secteur bioalimentaire gaspésien et à appuyer ses membres dans leurs efforts de commercialisation. Agissant également comme table de concertation bioalimentaire de la région, Gaspésie Gourmande coordonne et anime la concertation agroalimentaire régionale afin que ses acteurs travaillent à la réalisation d'objectifs communs.

Pour information

Tourisme Gaspésie

Judith Kilgour

Coordonnatrice communication

jkilgour@tourisme-gaspesie.com

Cellulaire: 581 624-2563

Gaspésie Gourmande

Léa Boissonnault

Responsable de la promotion et des communications

lea@gaspesiegourmande.com

Tél. : 418 392-6404, poste 241

Consulter le [dossier média](#) pour du contenu complémentaire et des visuels des récipiendaires des prix.